

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Bundesratssitzung im Kanton Schaffhausen

Am Mittwoch, 28. März 2012, begibt sich der Bundesrat für die Bundesratssitzung «extra muros» nach Schaffhausen. Im Anschluss daran sollen die Mitglieder der Schweizer Regierung mit der Bevölkerung von Schaffhausen, dem Regierungsrat von Schaffhausen und der Presse zusammenkommen.

Der Bundesrat möchte seiner engen Verbundenheit mit allen Regionen der Schweiz aktiv Ausdruck verleihen. Aus diesem Grund hat er im Sommer 2010 damit begonnen, den Kantonen einen Besuch abzustatten. Mit der bundesrätlichen Sitzung in Schaffhausen zollt die Schweizer Regierung dem Innovationsgeist und der Offenheit dieses Kantons Anerkennung, der auch für den Schweizer Tourismus von grosser Bedeutung ist.

Im Rahmen eines Aperitifs treffen die Mitglieder des Bundesrats bei gutem Wetter im Anschluss an die «extra muros»-Sitzung am Fischmarkt vor der Kirche St. Johann auf die Schaffhauser Bevölkerung. Bei schlechtem Wetter findet das Treffen vor dem Münster beim Eingang des Klosters zu Allerheiligen statt. Der Aperitif wird vom Schaffhauser Regierungsrat ausgerichtet. Der Anlass beginnt etwa um 12 Uhr und dauert ungefähr eine Stunde. Anschliessend lädt der Bundesrat den Regierungsrat zu einem gemeinsamen Mittagessen ein.

Information für die Medienschaffenden:

In Schaffhausen findet keine Medienkonferenz statt. Die Medienvertreterinnen und -vertreter sind jedoch herzlich eingeladen am gemeinsamen Aperitif mit der Bevölkerung teilzunehmen. In diesem Rahmen sind mit den anwesenden Persönlichkeiten kurze Interviews zum bundesrätlichen Besuch von Schaffhausen möglich. Eine Voranmeldung ist nötig.

Die Medienkonferenz im Zusammenhang mit der Bundesratssitzung findet bei Bedarf am Donnerstag, 29. März 2012, im Medienzentrum in Bern statt.

Interessierte Medienvertreterinnen und -vertreter sind gebeten, die Teilnahme am Aperitif und Kurzinterviews mit einem Mitglied des Bundesrates **bis Dienstag, 27. März 2012, 12.00 Uhr**, bei der Staatskanzlei des Kantons Schaffhausen (ch.ritzmann@ktsh.ch, Tel. 052 632 73 61) oder beim Informationsdienst der Bundeskanzlei (susanna.walser@bk.admin.ch, Tel. 031 322 37 91) anzumelden.

Schaffhausen, 20. März 2012

Staatskanzlei Schaffhausen

Auskunft erteilt:

Dr. Stefan Bilger, Staatsschreiber, Tel. +41 52 632 73 60